

Inicia un nuevo Gobierno Municipal y estamos comprometidos a impulsar acciones que beneficiarán a Ébano y su gente, fomentando la transparencia, inclusión y participación ciudadana. 🤝

Nuestra toma de protesta se realizó en la explanada de Casa 1, en donde nos acompañaron ciudadanos, líderes comunitarios y autoridades estatales. Un agradecimiento especial, al Director Joaquín García Martínez quien representó a nuestro gobernador del estado de San Luis Potosí, a nuestro Diputado Enrique Gerardo Ortiz Hernández quien realizó la protesta al nuevo Cabildo y al Teniente Juan Alberto Martínez representante del Teniente Coronel del 36 Batallón de Infantería de Cd. Valles. 🤝 🇲🇽

